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2

答弁者　担当部長

2

質問事項　児童・生徒使用の学習用デジタル教科書の導入について
質問要旨
国は、令和6年度にデジタル教科書の導入を掲げている。本市では、本年度までに
全小・中学校で一人一台タブレット端末と各教室に電子黒板が整備された。デジタ
ル教科書を導入するための下地が出来上がっていると思われる。
・現時点で教員使用の指導用デジタル教科書を導入している学校があるかを伺う。
・市として児童・生徒使用の学習用デジタル教科書の導入時期をどのように考えて
いるのかを伺う。

２０２１年６月「医療的ケア児支援法」が可決され、これにより国や地方自治体等は
医療ケア児への支援が「努力義務」から「責務」になり、教育を行う体制の拡充等が
求められることとなった。本市ではどのような体制が整えられているのか伺う。

答弁者　教育長・担当部長

2

質問事項　災害時の避難所や家庭での電源事情について

答弁者　担当部長

中村　　豊

1

質問事項　児童・生徒への訪問型家庭教育支援への取組について
質問要旨
保護者への支援を通じて子どもの育ちを支えることにより、地域における家庭教育
の充実を図り、子育て家庭や子どもたちを地域社会全体で見守り支える体制を構
築することが重要であると考える。その支援の一つとして訪問型家庭教育支援があ
る。
・現時点での小・中学校における不登校児童・生徒数を伺うとともにその対策につ
いて伺う。
・子育て家庭や子どもたちを地域社会全体で見守り支える支援の一つに訪問型家
庭教育支援がある。小・中学校の児童・生徒の場合は、適応支援教室「なのはな」
を充実し、訪問型家庭教育支援の拠点とすべきと考える。児童・生徒への訪問型
家庭教育支援について、市としての考えを伺う。
・訪問型家庭教育支援としては、出産前や出産後に確認の意味も含め支援してい
くべきと考える。その延長線上として、保育所・幼稚園での支援があると思われる。
さらに、保・幼・小の連携となれば、色々な支援が行き届き、誰一人として取り残さな
い子育てができると考えるが、市としての考えを伺う。

答弁者　市長・担当部長

質問事項　医療的ケア児への対応について

質問要旨

2

質問要旨
避難所で使用する非常用電源として、消防庁は「７２時間は外部からの供給なしで
稼働できるようにしておくことが望ましい」としているが本市での非常用電源はどれく
らいのレベルなのか。また、設置状況を伺う。医療機器を利用している方は避難せ
ず自宅にとどまる方もいる。長期停電に備え医療用発電機等の外部電源の確保は
必須と考えるが購入にあたり市からの助成はあるのか伺う。

答弁者　担当部長

3 小林　芳子

1

1 染谷　礼子

質問事項　ＨＰＶワクチンについて
質問要旨
・受診率向上のため自宅でＨＰＶ感染を調べられる簡易キットについて
・９価ワクチンの定期接種化対応について

答弁者　市長・担当部長
質問事項　通園バス置き去り防止について
質問要旨
・市内通園バスの園児置き去り防止対策について

1
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4 間宮　美知子

質問要旨

質問要旨
・常総環境センターでは、ごみの出し方で一番困っている問題はなにか。また、プラ
スチックゴミの分別で、市民から一番問合せがある問題はなにか。
・２０２２年４月からプラスチック資源循環促進法が適応されているが、今までと何が
変わってきているのか。
・３Ｒ（リデュース・リユース・リサイクル）の実践を更に確実にするため、市として新た
な取組をすることは考えているか伺う。

答弁者　市長・担当部長

今、国会でも大問題になっている旧統一教会の活動は、地方政治のなかにも進出
してきている。本市においても、それぞれの部署で、旧統一教会の活動に利用され
ていないか注意の目を向け、反社会的な活動の芽を摘む必要がある。少し遡って
でも、今まで市が関わっていなかったかを伺う。

質問事項　旧統一教会の活動に監視の目を

答弁者　担当部長

2

質問事項　ごみの分別収集に対して、市民の協力を更に得るための方法について

1

2

質問事項　火災予防対策について
質問要旨
・本市が行う火災予防の取組や市民への周知について伺う。
・住宅用火災警報器の設置状況と設置促進の取組について及び高齢者等への補
助金制度の導入について見解を伺う。
・住宅整備の現状に合った消防水利の見直しと、消火栓ホース等の点検整備につ
いて伺う。

答弁者　市長・担当部長

・近年の火災発生状況について伺う。
・火災発生時における防災行政無線運用の見直しについて伺う。
・火災等被災者へどのような支援制度があるのか伺う。

答弁者　市長・担当部長

6 岡本　昌弘

答弁者　担当部長

質問事項　アピアランスケア支援について
質問要旨
がん患者の就労や社会参加を応援し、療養生活の質が良いものになるよう、患者と
社会をつなぐためにも、補助対象を拡大し乳房補正具や人工乳房及びこれらを固
定する下着等について購入経費の一部を助成事業に加えるべきと考えるが、市の
考えを伺う。

答弁者　担当部長

2

質問事項　想定浸水深表示板設置について
質問要旨
河川が氾濫した場合に想定される浸水深を市内浸水想定区域の電柱や公共施設
に設置することにより、市民が日頃から水害リスクを把握し、防災意識を高め早期避
難につなげるためにも「想定浸水深の表示板」を設置すべきと考えるが、市の考え
を伺う。

5 鐘ケ江礼生奈

1

質問事項　火災発生時の対応について
質問要旨

1
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質問事項　学校給食の無償化・オーガニック（有機食材）給食について
質問要旨

答弁者　市長・担当部長

1

質問事項　介護保険改定の論点について
質問要旨
厚生労働省は２０２４年の介護保険制度改定に向け議論している社会保障審議会
で見直しの論点を正式発表した。改定の論点は利用料の２割、３割負担の対象拡
大、要介護１・２の訪問・通所介護の保険給付外し、ケアプラン有料化、老健施設等
の相部屋の有料化、保険料の納付年齢の引き下げと利用年齢の引き上げ、補足
給付の資産要件に不動産を追加、高所得者の保険料引き上げ等７項目にもなる。
いずれも自己負担の大幅負担増である。見直し論について、市の見解を伺う。

答弁者　市長・担当部長
質問事項　加齢による難聴者への補聴器購入費の市補助制度の創設について
質問要旨

2

２０２１年３月３日の一般質問で間宮美知子議員が老人性難聴者の補聴器購入費
への補助制度創設を求めたが、市の見解は国・県は実施をしていないし、実施をし
ている市町村も少ないとして調査研究をしていくとの答弁であった。調査研究の進
捗状況はどうなのか。調査研究の結果、現時点での市の見解を伺う。

通告議員７人　質問１５問

3

・給食の食材費の高騰で、今年は高騰分を市費で賄い、保護者負担増を回避し
た。来年度からの対応はどうするのか。
・期間限定で無償化や減額措置、多子世帯への負担軽減等各市町村ごとに対応
は様々である。そういう中、「義務教育は無償」を根拠に完全無償化に踏み切る自
治体が全国でも県内でも増加している。本市も無償化に向けた取組を求めたいが
どうか。
・オーガニック給食の取組をはじめてはどうか。

答弁者　市長・担当部長

7 古川　よし枝


